# Militares Desilusionados de Guerra Angola dice Del Pino

WASHINGTON, julio 2 (DPA).— Los militares cubanos, especialmente los de alta graduación, se encuentran tan desilusionados con la guerra en Angola que la llaman "el Vietnam cubano", según el general Rafael del Pino.

Del Pino, que huyó de Cuba hace dos meses, con su mujer y tres de sus hijos en un avioneta "Cessana" aseguró que el ejército cubano cree que "la guerra está perdida", en una entrevista emitida por Radio Marti, un servicio en español de la radio gubernamental Voice of América.

El general, de 48 años, destacó que la oposición interna a la intervención en Angola está haciendo dudar al gobierno de Fidel Castro sobre la conveniencia de aumentar la presencia cubana en Nicaragua, limitada a 300 ó 400 "consejeros" y no a tres

Del Pino añadió que la determinación castrista de seguir luchando en Angola y la tolerancia con la corrupción fueron razones determinantes que le impulsaron a huir de Cuba. Los jóvenes soldados cubanos enviados a Angola son "carne de cañón", ya que carecen de la debida preparación, en palabras del general

Aseguró que los soldados que regresan de Africa son sometidos a pruebas de detección del SIDA y que los infectados son aislados en una instalación al efecto en el sur de La Habana, práctica que calificó de "inhumana"

Se estima que Cuba mantiene en estos momentos en Angola a unos 35 mil soldados.



HERIDO EN DISTURBIOS. Puerto Principe, Haiti, julio 2. Yace inconsciente joven que fue herido por una bala durante manifestaciones que se registraron en esta ciudad, tendrán que amputarle la mano para salvarle la vida.

#### 18 Cadáveres Inmigrantes Hallan en Vagón Ferroviario

SIERRA BLANCA, Texas, EE.UU, julio 2 (AP).—Por lo menos 18 cadáveres de indocu-mentados se hallaron hoy dentro de un vagón ferroviario de carga, dijeron autoridades. Los cadáveres de los

indocumentados, que habían abordado el tren de carga de la línea Mi-

ssouri-Pacific en El Paso, sobre la frontera entre México y Estados Unidos, fueron hallados por agentes de la patru-lla fronteriza norteamericana que inspeccionaban los vagones, a unos 145 kilómetros al sudeste de El Paso, se indicó.

-Favor pase a la página 15

#### Vocero Ruso Desmiente a E.U. sobre Acuerdo de Desarme

MOSCU, julio 2 (AP).— Un vocero del gobierno soviético desmintió hoy informes de órganos informativos occidentales de que Es-tados Unidos y la Unión Soviética han solucionado sus diferencias sobre cómo eliminar los cohegue a un acuerdo en principio, no habrá razón para que el canciller soviético Eduard A. Shevardnadze vaya a Washington, dijo a pe-riodistas el vocero de la cancillería, Boris Pyad-

Pyadyshev también

#### tes de alcance medio. Y hasta que no se lle--Favor pase a la página 17. Banca Privada se Prepara

**Imitar al Banco Mundial** 

WASHINGTON, julio 2 (UPI).— Una década atrás ni en sus peores pesadillas hubieran imaginado los ejecuti-vos del mundo financiero que, acorralados por la crisis de la deuda externa, en 1987 propon-drian que los bancos asuman un papel de or-ganismos multilaterales

de ayuda paralelos.

El papel de la banca privada frente a las naciones en desarrollo experimenta cambios radicales desde el estalli-do de la crisis de la deuda mexicana en agosto de 1982.

La crisis arrancó a los

-Favor pase a la página 60



PROFANAN TUMBA. Buenos Aires, julio 2. Policía se sube al techo del mausoleo del expresidente Juan Perón, en el Cementerio de La Chacarita, que fue profanado por extorsio-

#### Gobierno-Oposición Inician Pláticas Reformas en Corea

SEUL, julio 2 (AP).— En un sorpresivo gesto de conciliación, el jefe del partido surcoreano en el poder se reunió con su principal oponente, y ambos acordaron ini-ciar conversaciones sobre reformas destina-das a preparar el terre-

no para elecciones ade-lantadas. Roh Tae-wu, jefe del

Partido Justicia Demo-crática (PJD), llegó a la sede del Partido Reunificación Democrática (PRD) sin anuncio previo, para reunirse con el principal dirigente Kim Yung-sam en un gesto considerado asombroso

-Favor pase a la página 17.

## Resumen mundial A Punto de Concluir Proceso

### Contra Barbie



LYON, 2 de julio (DPA) — El proceso contra el ex jefe de la Gestapo en Lyon, Klaus Barbie (73), entró hoy en su fase final con el alegato del abogado de-fensor, Jacques Verges, que terminará mañana viernes.

También intervendrán todavia representantes de la acusación privada, antes de que el tribunal se retire para deliberar sobre la sentencia, que se espera se dé a conocer probablemente a partir de las 20:00 horas (local) de mañana.

El presidente del tribunal, André Cerdini, decidió que tras la intervención de la defensa vuel--Favor pase a la página 27.

#### Asciende a 10 Muertos en Huelga General en Haití

PUERTO PRINCIPE. julio 2 (DPA).— Conti-nua en Haiti la huelga general antigubernamental, ascendiendo ya a diez los muertos y a más de 60 los heridos en las violencias y choques con la policia.

Las calles de la capi-tal Puerto Principe es-tán desiertas. Las fuer-zas armadas y policia patrullan por la ciudad. muchos puntos también en los alrededo-res, el ejército instaló puestos de control y bloqueó el tránsito.

En la reunión celebrada por el gobernante consejo nacional del general Henry Namphy y la comision de supervi-

sión de las elecciones no se logró poner fin a la huelga general, que dura ya varias semanas.

Numerosos políticos de la oposición se unie-ron a la demanda del obispo católico Willy Romelus de dimisión del gobierno.

Los últimos desórdenes comenzaron luego de que el general Namphy decretase que las próximas elecciones parlamentarias no serian controladas por un organismo especial sino

por el gobierno. El general Namphy anunció ayer por televisión que está dispuesto al diálogo con la oposi-

# Nicaragua Habría Recibido más Helicópteros de URSS

bierno nicaragüense habría recibido un nuevo cargamento de seis helicópteros tipo Mi-17 fabricados en la Unión Soviética, dijeron hoy fuentes de servicios inteligencia extranjeros.

Se cree que hace unos dias los seis helicópteros Mi-17 llegaron en emba-lajes de madera y fueron descargados en el puerto de Corinto, en la costa nicaragüense del Océano Pacifico, como parte de un acuerdo firmado en Moscú en abril, dijeron fuentes diplomáticas en diversas entrevistas realizadas esta semana.

Un vocero del ejercito negó esta semana que haya arribado a Nicaragua un nuevo envio de helicópteros al país. "Siempre se ha dicho eso pero es

falso", dijo el teniente Carlos Lara. La nueva adquisición aparentemente estaría destinada a reponer los heli-cópteros perdidos este año, más que hacia la expansión global de la flota nicaragüense, agregaron las fuentes. Las aeronaves de fabricación sovié-

tica han sido cruciales para la guerra que el gobierno nicaragüense sostiene contra los rebeldes, conocidos como "contras" y que son apoyados por Es-tados Unidos, dándoles una poderosa ventaja sobre ellos.

Pero este año, los rebeldes, pertre-chados con mejores armas antiaéreas adquiridas con parte de los 100 millo nes de dólares que recibieron de E.U.

-Favor pase a la página 15.



VISITA OFICIAL. Jordania, julio 2. El Rey Hussein de Jordania (Der.), y Kurt Waldheim, presidente de Austria, observan el Valle del Jordán y las Alturas de Golán, al noroeste del país. Waldheim se encuentra en el país en visita oficial. (Reuter). Se encoga el 6 9889 10987—